

Braine-l'Alleud, le 1^{er} septembre 2016.

Madame, Monsieur,
Chers parents,

C'est la rentrée !

Toutes les bonnes résolutions sont permises et le bonheur scolaire attend votre enfant.

En plus de son rôle pédagogique, l'école vous propose aussi deux services importants : les garderies « hors temps classe » et la restauration « hors pique-nique personnel ».

Pour que tout se passe au mieux, je vous invite à prendre connaissance des informations suivantes :

En ce qui concerne les garderies :

Les élèves doivent être en possession d'un bracelet pour les 1^{ères} et 2^{èmes} primaires et de la carte magnétique pour les autres (7,50 € par carte ou bracelet) dès leur arrivée ou à leur départ du service « garderie ».

Les élèves sont obligés de présenter leur bracelet ou leur carte aux surveillants munis de scannettes, en arrivant le matin et en quittant en fin de journée.

En cas d'oubli, la garderie comptabilisée à la minute, sera comptée d'office dès 7 h pour le matin ou jusque 18 h pour le « soir ». L'école sera dans l'impossibilité de garantir la surveillance de l'élève qui ne se présente pas à ces postes de contrôle ; vous en serez dès lors les seuls, responsables.

Les garderies seront directement déduites du montant crédité sur le compte de votre enfant. Une fois la limite de 5 € atteinte, un mail vous sera envoyé afin que vous rechargez le panier « garderie ».

Le tarif est de 0,017 € la minute. Une attestation fiscale vous sera remise fin mai pour les garderies.

Lors des garderies, la réalisation des devoirs et des leçons est obligatoire pour les élèves, présents, les lundis, mardis et jeudis, de 15 h 50 à 16 h 50, les vendredis de 15 h à 16 h, vous pouvez venir chercher votre enfant, discrètement, à tout moment au bâtiment K (réfectoire du bas, Key West, parking aisé).

La carte de sortie n'est remise qu'aux élèves qui quittent directement tout le campus, à pied, à vélo, en bus ou en train. Dans l'attente de cette carte (après le passage du photographe), aucune sortie ne sera permise sans une autorisation écrite des parents.

Concernant l'autre service proposé, la restauration :

Tout élève peut prendre un repas au collège et gérer sa carte individuelle mais il est important de veiller à recharger celle-ci.

Toutefois, un bol de soupe payant (1,04 €) sera proposé à votre enfant en cas de solde insuffisant.

Pour les élèves de **1^{ère}** et de **2^{ème}** prenant les repas complets (4,05 € sous réserve d'indexation), les titulaires prennent les inscriptions, chaque matin, et un surveillant présente les cartes à la caisse du réfectoire afin d'éviter toute perte.

Pour accéder à ces deux services,

le Collège a mis en place une nouvelle plateforme numérique qui vous permettra de gérer au mieux les transactions en vous donnant accès à tout contrôle des dépenses de votre enfant. Elle est accessible à l'adresse suivante : www.portailccm.be ou via notre site web : www.collegecarinalmercier.be (onglet soit garderie, soit restauration).

Le chargement des cartes ou des bracelets

se fera désormais via cette nouvelle plateforme. Le module de paiement en ligne transfèrera instantanément la somme versée sur le bon onglet (garderie ou restauration) de la carte ou bracelet de l'élève.

Exceptionnellement, il reste possible de recharger les cartes au secrétariat de l'école primaire via un paiement liquide de minimum 5 €. La monnaie n'est pas acceptée.

A la rentrée, si vous ne disposez pas encore de la carte ni du bracelet, nous vous invitons à remettre au secrétariat, une enveloppe avec le nom, prénom et classe de votre enfant avec un minimum de 20€. Vous recevrez vos login et mot de passe pour toute transaction future.

Si vous avez des questions à propos de ce nouveau système, n'hésitez pas à contacter le service comptabilité par mail : portail@ccm.be.

Voici terminée, l'explication copieuse, mais indispensable si vous souhaitez bénéficier du cadre « hors » pédagogique.

Vous trouverez ci-joint :

le formulaire d'inscription à ces services extra-classes, ainsi que
les éphémérides de l'année et au verso,
les personnes encadrant votre enfant.

En attendant de vous revoir à la réunion collective et à la présentation de tous les maîtres spécialisés, **ce lundi 5 septembre de 19 h 30 à 20 h au réfectoire du haut**, je reste à votre entière disposition et vous adresse mes salutations les meilleures.

Que cette année scolaire nouvelle vous soit pédagogiquement belle !

Danielle Lambert Bada
Directrice